

飛躍

中高一貫3校便り 第51号

平成28年(2016年)12月22日

発行者：中高一貫教育事務局
小瀬高校 電話 0295(56)2204

中高一貫教育連携三校 ふれあいキャンパス (九月二十二日)

僕、明峰中一年の小室泰人です。地域巡検の森林組合と一緒に参加しました。話をして、高がや

「明峰中一年の掛札です。」と健太君が話してくれました。お薬も、高が

「御前山中一年の船山日菜梨です。」と、英語で参加しました。お薬も、高が

「明峰中一年の藤悠大です。」と、英語で参加しました。お薬も、高が



「料理明峰中二年の木村綾菜です。」と、お薬も、高が



「御前山中二年の石川心優です。」と、お薬も、高が

「御前山中三年の小森菜那です。」と、お薬も、高が



「百人一首の試合は、グループになって行いました。私は、他の人たちと交流を深めた。話しかけたので、勇気を深めることができました。自分から話しかけるように、積極的に行動できるようにしたいと思っています。」

御前山中三年 小野奈菜佳



「明峰中三年の大内諒です。」と、お薬も、高が

「明峰中三年の佐藤凌華です。」と、お薬も、高が

「明峰中三年の五位淵由剛です。」と、お薬も、高が

福祉体験 (十月二十四日)

小瀬高校

秋の主な行事は、高望祭、防災訓練、キャンパス見学(1年)、修学旅行(2年)、遠足(3年)などです。精一杯取り組み、充実感を味わいました。

『防災訓練を経て』 2年1組 木村真生
私は防災訓練をして、いくつかのスキルを身に付けました。避難経路の確認、非常食の確保、人命の救助、火災鎮圧、ドクターヘリでの救出、すべて素晴らしい訓練でした。

私は、炊き出し訓練の豚汁や非常食をもらった後、ドクターヘリがグラウンドに着陸するのを見ました。防災ヘリが屋上の避難民を救助する様子も見ました。起震車での体験や、暴風体験、煙体験、土石流体験などもありました。体育館で行われた AED の使い方や、応急処置の仕方、段ボール避難所の作り方なども勉強になりました。

『修学旅行を終えて』 2年2組 安寫 舞

4日間を通して、沖縄の自然・味・匂いを感じることができました。事前学習では知らなかった琉球家屋も見ることができました。2日目の平和学習では、平和の礎や病室壕やひめゆりの塔&資料館を見学したり、講話を伺ったり、改めて「平和とは何か?」「平和のありがたさ」を考えることができました。

滞在中にオスプレイが墜落し、基地問題の重大さを肌で実感しました。もっと沖縄の方が安心して暮らせるように、私達もできることから始めていこうと思います。修学旅行に関わったすべての方に感謝したいと思います。有難うございました。



『キャンパス見学を終えて』

1年2組 田澤幹生
12月14日、私は流通経済大学にキャンパス見学に行きました。大学では、様々な体験をしました。例えば学食です。

私は学校でお金を払い、食事をするのは初めてだったので良い経験をしました。もし、進学するならば、流通経済大学に行きたいと思いました。

『遠足に行って』

3年1組 石崎榛菜
私たち3年生は、12月14日、東京ディズニーランドへ遠足に行きました。これまでにスキー宿泊学習や沖縄修学旅行など数々の行事がありました。3年生の遠足が最後です。友達と大いに笑い、はしゃぎ、最高の思い出を作ることができました。2月から自由登校となってしまうので、卒業までにできるだけ多くの思い出を作りたいと思います。

『高望祭を終えて』

2年2組 綿引優輝
私は、2日間の高望祭で自分の仕事に全力を尽くそうと心がけました。クラスにも貢献できるように努力しました。自分の係の仕事は買い出しと調理でした。担任の高橋先生の力をお借りして模擬店を成功させることができました。クラス一丸となって高望祭を盛り上げることができ、嬉しかったです。

『備えあれば憂いなし』 生徒会長 内田大貴

生徒会長の内田大貴です。朝晩の寒さが厳しくなり体調を崩す人が多くみられますが、皆さんはいかがでしょう。今年はインフルエンザが早くから流行しています。感染症が原因で行事に参加できないのはとても悲しいことです。皆さん、そうならないよう手洗いうがい等で予防に努めてください。